

Potsdam, 01.05.2020

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Pressemitteilung

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Märkische Schlemmerkörbe für Helden des Alltags – Woidke überreicht Präsent am Tag der Arbeit in Cottbus - Dankeschön-Aktion des Landesmarketings Brandenburg mit großer Resonanz

Chef vom Dienst
Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51
(03 31) 8 66 – 13 56
(03 31) 8 66 – 13 59
Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Danke! Wenn in diesen durch das Corona-Virus bestimmten Tagen Jugendliche ehrenamtlich Schutzmasken nähen, eine Fitnesstrainerin ihren Fitnesskurs kurzentschlossen kostenlos online streamt und viele Frauen und Männer für die so wichtige Sauberkeit und Hygiene, für Gesundheit und gute Pflege sorgen, dann muss man auch Danke sagen. Brandenburg hat das getan: Mehr als 50 Schlemmerkörbe mit frischen, märkischen Leckereien von regionalen Anbietern wurden in der Alltagshelden-Aktion des Landesmarketings seit 22. April stellvertretend für viele selbstlose Einsätze in der Corona-Krise an die Frau und an den Mann gebracht. Über 400 Brandenburgerinnen und Brandenburger hatten zuvor im Internet auf ihre ganz persönlichen Heldinnen und Helden des Alltags aufmerksam gemacht.

Zum Abschluss der Aktion überbrachte **Ministerpräsident Dietmar Woidke** heute – am Tag der Arbeit – einen Korb in das MVZ-Gemeinschaftslabor in Cottbus, um einer Mitarbeiterin persönlich für ihren Einsatz zu danken. Das Labor führt derzeit rund um die Uhr Corona-Tests durch.

Partner der Aktion war **BB Radio**. Über den Sender war dazu aufgerufen worden, Vorschläge für die Ehrung mit der „Dankes-Kiste“ zu unterbreiten. Ministerpräsident Woidke: „In kürzester Zeit sind mehr als 400 Vorschläge gemacht worden. Genannt wurden couragierte Mütter, hilfsbereite Kinder, selbstlose Großeltern, nimmermüde Assistenten, tolle Chefs, engagierte Teams, einfallsreiche Lehrer oder Nachbarschaftshelfer. Kurz: das ganze Spektrum unseres Landes. Die Aktion hat gezeigt: Brandenburg steht zusammen. **Wir können uns aufeinander verlassen**. Ich bin froh und glücklich, dass wir das mit dieser Aktion deutlich machen konnten. Wertvoller Einsatz wird wahrgenommen und geachtet. Danke für diesen Einsatz und den Partnern aus der Brandenburger Landwirtschaft, die für köstliche Pracht in den Körben sorgten.“

An acht Tagen wurden je sieben bis acht Körbe von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Landesmarketings persönlich ausgeliefert – direkt nach Hause oder in den Betrieb. Ein Bauarbeiter in Bad Saarow erhielt seinen Dank beim Betongießen, der Leiter einer Behinderten-Betreuungs-Einrichtung unter dem Applaus der Probanden, Arzthelfer vor ihren Praxen und der Leiter eines Baumarktes vor seinem gesamten Team.

Regionale Partner wie Jakobs-Hof Beelitz, Ökodorf Brodowin, Landgut Pretschen, Syringhof Beelitz, Spargelhof Buschmann & Winkelmann Klaistow und weitere Mitgliedsunternehmen von pro agro e.V. hatten die Schlemmerkörbe gefüllt und damit die Aktion für den guten Zweck erst möglich gemacht.